

FÉDÉRATION FRANÇAISE D'HALTÉROPHILIE - MUSCULATION

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ce matin, c'était au tour d'Israël KAIKILEKOFE de représenter la France sur le Plateau C des 96kg. Le jeune athlète qui avait réalisé de belles performances aux Jeux du Pacifique durant l'été, accroche la 11^{ème} place avec un total de 336kg.

À l'issue du Plateau A, Israël se classe 31ème de ces Mondiaux chez les 96kg.

Israël KAIKILEKOFE - **31**^{ème} 151 kg à l'arraché 185 kg à l'épaulé-jeté 336 kg au total

Pour télécharger des photos de la compétition : **cliquez-ici**. Crédits photos : ©FFHM

CONTACT PRESSE:

Marie GOBERT communication@ffhaltero.fr 06 09 01 37 84















